



En collaboration avec la Fondation R.E.V.H.V.I., nous organisons, une soirée **souper spaghetti** à l'occasion du premier défilé du Carnaval de Québec. Les profits de cette activité servent à la réalisation de nouveaux projets pour notre école et à bonifier notre offre de service (ex. salle blanche, cour d'école).



Photo : Charlesbourg Express

Les élèves et le personnel de l'école spécialisée l'Envol ont participé en mai 2016 à une **activité de financement** au profit d'Opération Enfant-Soleil. Invités à se trouver des commanditaires, les participants devaient marcher ou se déplacer en fauteuil roulant sur une période d'une heure, selon leurs capacités. «Marche ou roule» aura permis d'amasser un montant de 2 348,70\$.



### Chorale de La Portée de l'Envol

Activités pédagogiques pour quelque 20 élèves (une pratique tous les mardis midi et des prestations qui permettent des rencontres intergénérationnelles enrichissantes et contribuent à améliorer et maintenir l'estime de soi).



Sur la photo : artiste invitée, Mélissa Bédard  
Photo : Charlesbourg Express



*Pour nos élèves de 21 ans*

*Bal des finissants*

*Olympiades  
Peps de l'Université Laval*



## Sorties éducatives....

Les sorties éducatives favorisent un contact direct avec le milieu environnant. Elle sont organisées en fonction des groupes et des objectifs visés par chacun d'eux.

Voici un petit aperçu...

Île d'Orléans (cueillette de pommes)



Complexe Capitale Hélicoptère (sortie de fin d'année)



Quilles





*Cap Tourmente*

*Aquarium*



*Récréofun*

*Et plus encore...*